

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Homenajeados en el día de su patrón los cinco bomberos jubilados en el último año

El Servicio de Bomberos realizó una media de 35 intervenciones al día durante 2016, la mayor parte relacionadas con el salvamento y el transporte sanitario urgente

Miércoles, 08 de marzo de 2017

La consejera de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia, M^a José Beaumont, ha presidido el acto de reconocimiento a los cinco bomberos jubilados en el último año, coincidiendo con la celebración hoy miércoles de su patrón San Juan de Dios.

Los bomberos homenajeados han sido Juan José Baranda Soto, tras prestar 37 años de servicio; José Miguel Araiz Pereda, con 26 años; José Ignacio Arrieta Asiáin, con 38 años; Fermín Javier Goñi del Palacio, con 29 años; e Iñaki Villanueva Díaz, con 26 años.

En el acto de reconocimiento también han participado la presidenta del Palamento, Ainhoa Aznárez; el director general de Interior, Agustín Gastaminza; y el director del Servicio de Bomberos de Navarra, Javier Bayona; así como otras autoridades, personal del servicio y familiares de las personas homenajeadas. Al finalizar el homenaje, se han presentado parte de los nueve vehículos adquiridos el pasado año por el Gobierno para el Servicio de Bomberos.

Durante su intervención, la consejera Beaumont ha agradecido la actividad realizada por los bomberos durante el pasado año, con una media de 35 actuaciones diarias, hasta las 12.512 intervenciones, número ligeramente inferior al de 2015. La mayor parte de ellas, el 54%, estaban relacionadas con el salvamento, sobre todo con el transporte sanitario urgente. En este sentido, M^a José Beaumont,



Dos de los bomberos homenajeados junto a la consejera y otras autoridades.



Las autoridades posan delante de los nuevos vehículos adquiridos.

ha señalado que para el Gobierno de Navarra la participación del Servicio de Bomberos en el modelo de transporte sanitario de la Comunidad Foral es “fundamental y seguirá siendo un objetivo estratégico”.

De toda la labor realizada el pasado año, la consejera ha destacado el incendio forestal de la Zona Media declarado el 25 de agosto. “De nuevo quiero agradecer el esfuerzo que realizasteis para controlar en sus primeras 24 horas el incendio más importante que ha habido en Navarra”, ha expresado Beaumont, quien también ha hecho extensivo su agradecimiento a las 150 personas que forman parte del dispositivo de la campaña forestal de verano.

Inversiones y actuaciones para “conseguir una organización más sólida”

A lo largo de su intervención, M^a José Beaumont ha resaltado que el Gobierno de Navarra destinó el pasado año 680.867 euros, un 40% más que en 2015, para la adquisición de vehículos destinados al Servicio de Bomberos, concretamente cuatro ambulancias, cuatro vehículos de mando y de transporte de personal, y otro más de rescate de nieve para el parque comarcal de Burguete.

La consejera también ha señalado que este año la inversión aprobada en el presupuesto del Servicio de Bomberos es de 810.000 euros, un 20% más que en 2016. “Un aumento y un esfuerzo necesarios para procurar la renovación de una flota de vehículos valorada en 19 millones de euros”. Así, se ha previsto la adquisición de una ambulancia de soporte vital avanzado y la sustitución de una autobomba nodriza y un vehículo de altura, además de la construcción de una torre de maniobras e instalaciones complementarias para prácticas en el Parque Central de Cordovilla y el inicio de las obras del helipuerto.

“Pero si el esfuerzo en el apartado de inversiones ha sido importante, no son menos relevantes las acciones que se han realizado para conseguir una organización más sólida”, ha continuado Beaumont, quien se ha referido a la reorganización administrativa del Servicio de Bomberos, al [curso de ingreso](#) que realizan actualmente 30 bomberos, a la [nueva convocatoria](#) de 15 plazas, y a la consolidación de la base sanitaria del Parque de Trinitarios (Pamplona), abierta el 1 de enero de 2016 y dotada con una ambulancia de soporte vital avanzado (medicalizada) durante 12 horas al día.

M^a José Beaumont también ha destacado el reciente acuerdo alcanzado con la representación sindical para la renovación de la plantilla durante los próximos tres años (55 plazas hasta 2019), [aprobado](#) por el Gobierno de Navarra el pasado 22 de febrero y apoyado mayoritariamente por la plantilla. “Si es importante el apoyo mayoritario conseguido, todavía es más el clima de confianza y de coincidencia que ha habido con la representación sindical al establecer tanto el diagnóstico como las medidas que deben permitir la sostenibilidad del Servicio”, ha señalado.

12.512 intervenciones con una plantilla de 420 personas

Como se ha indicado, el Servicio de Bomberos de Navarra realizó el pasado año 12.512 intervenciones, de las que el 54% fueron de salvamento, el 18% por incendios urbanos o de vegetación, el 14% por asistencias técnicas (achiques de agua, limpieza de calzadas, apertura de puertas, desconexión de alarmas, etc.), el 10% por maniobras y acciones de formación, y el 3% por rescates.

La plantilla del Servicio de Bomberos de Navarra está compuesta en la actualidad por 420 personas, de las que 360 son personal operativo distribuido por los 12 parques de bomberos repartidos por la geografía foral. De estas 360 personas, 259 son bomberos, 78 son cabos, 17 son sargentos, 5 son suboficiales y 3 oficiales. El resto de la plantilla son 44 personas en servicios auxiliares, otras 15 en trabajos de oficina y técnicos, y un preparador físico.

Además, en las épocas de mayor riesgo de incendios forestales, el invierno por la quema de pastizales en la zona norte y el verano por las altas temperaturas, se contrata personal adicional. En verano a 150 personas y en invierno a 30 personas.

Galería de fotos



Los cuatro vehículos de transporte de personal y tres de las cuatro ambulancias adquiridas.



El nuevo vehículo para rescates en la nieve.